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СМОЛЕНСК, 11 декабря. (ТАСС). Откры
лись двери многих агитпунктов в селах 
Смолевщаны.

За последние дни в агитколлективы Кра- 
снинского района пришло еще 200 агитато
ров—демобилизованных воинов, учителей и 
сельских активистов.

Члены колхоза имени Буденного на общем 
собрании решили встретить выборы в 
Верховный Совет РСФСР завершением 
основных работ по подготовке к вөоне. Они 
начали сбор местных удобрений, ремонт 
сельскохозяйственного инвентаря.

На сельских агитпунктах

УКАЗ
Президиума Верховного Совета 

РСФСР
Об утверждении состава 

Центральной избирательной 
комиссии по выборам в Верховный 

Совет РСФСР
На основании ст. ст. 36 и 37 „Положения о выборах 

в Верховный Совет РСФСР" утвердить Центральную 
избирательную комиссию по выборам в Верховный 
Совет РСФСР в составе следующих представителей 
общественных организаций и обществ трудящ ихся:

Председатель Центральной избирательной комиссии 
Тарасов Михаил Петрович—от Всесоюзного Централь
ного Совета Профессиональных Союзов,

Заместитель председателя Центральной избиратель
ной комиссии Волгин Вячеслав Петрович—от профес
сионального союза работников высшей школы и науч
ных учреждений,

Секретарь Центральной избирательной комиссии 
Ларионов Алексей Николаевич—от профессионального 
союза работников политико-просветительных учреж
дений.

Члены Центральной избирательной комиссии: 
Черноуеов Борис Николаевич—от Московской ком

мунистической организации,
Попков Петр Сергеевич—от Ленинградской комму

нистической организации,
Фадеев Александр Александрович—от Союза совет' 

сквх писателей,
Захватвнва Ираида Прокопьевна—от рабочих, служа

щих и инженеров ордена Ленина завода имени Дзер 
жиаского (г. Молотов),

Шелепин Александр Н иколаевич-от Всесоюзного 
Ленинского Коммунистического Союза Молодежи, 

Серенко Никита Васильевич—от колхозников колхоза 
„Страна советов" Алтайского края,

Родимцев Александр Ильич—от Центрального Совета 
общества содействия обороне и авиационно-химическому 
строительству в СССР (Осоавиахим),

Гончаров Федор Прокофьевич—от колхозников кол
хоза „Комсомолец" Краснодарского края,

Прокошии Федор Сергеевич—от рабочих, служащих 
и инженеров Горьковского ордена Ленина, ордена 
Красного знамени и ордена Отечественной войны 1-й 
степени автозавода имени Молотова,

Машков Петр Ксенофонтович—от рабочих, служащих 
и инженеров Сталинградского ордена Ленина, ордена 
Трудового Красного знамени, ордена Отечественной 
войны 1-й степени тракторного завода,

Садриева Фаузия Садриевна—от колхозников кол
хоза „Кзыл И я“ Татарской АССР,

Вагапов Сабир Ахмедьянович—от Башкирской комму
нистической организации.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР
И. ВЛАСОВ

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
П. БАХМУРОВ.

Москва, ю  декабря 1946 года.

ВЫДВИЖЕНИЕ КАНДИДАТОВ В СОСТАВ 
ХАНТЫ-МАНСИЙСКОЙ ОКРУЖНОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ 

КОМИССИИ ПО ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ РСФСР
* * *

Такунцева Зоя Александровна— кандидат от коллектива 
Самаровского консервного завода

К 5 часам вечера 12 де -1 
кабря в помещении столо
вой Самаровского консерв
ного завода собралось око
ло 300 человек. Открывая 
собравие рабочих, инже
нерно-технических работ
ников и служащих Сама
ровского консервного заво
да, председатель фабрич
но-заводского комитета тов. 
Жуковский объявил, что 
собрание посвящается во
просу о выдвижении кан
дидата в состав Окружной 
избирательной комиссии 
по выборам в Верховный 
Совет РСФСР.

После избрания прези
диума слово взял тов. Ва- 
наг. Он остановился на 
принципах советской де
мократии, рассказал о том, 
что в нашей республике 
идет подготовка к выбо 
рам в Верховный Совет 
РСФСР, наступило время 
выдвижения кандидатов в 

1 состав Окружной избира
тельной комиссии. Соглас
но статьи 40 „Положения 
о выборах в Верховный Со 
вет РСФСР", коллектив

И збирательны е 
документы— в районы

ИВАНОВО, 11 декабря. 
(ТАСС) Типография Ива
новского областного Совета 
депутатов трудящихся за
кончила печатание блан
ков списков избирателей, 
удостоверений на право 
голосования и протоколов 
избирательной комиссии. 
Эти документы разосланы 
во все районы области и 
города.

КРУПНОЕ 
МЕСТОРОЖДЕНИЕ 

БУРОГО УГЛЯ
СВЕРДЛОВСК, 10 дека

бря. (ТАСС) На территории 
Западно Сибирской низмен
ности на площади, превы
шающей 50 тысяч квадрат
ных километров (от йшима 
до восточных границ Омс
кой области), обнаружены 
залежи бурого угля. Уголь 
залегает на глубине от 20 
до 80 метров.

консервного завода имеет 
право выдвинуть в состав 
Окружной избирательной 
комиссии своего кандидата.

Затем выступил тов. | 
Жуковский.

—Я рекомендую выдви
нуть в состав Окружной 
избирательной комиссии на
чальника первого цеха на
шего завода Такунцеву 
Зою Александровну. Все 
мы ее знаем, как хорошую 
производственницу и актив
ную общественницу. Под 
ее руководством рабочие 
цеха трудятся по-стаханов
ски и уже давно перевы
полнили годовую програм
му по выпуску продукции.

Слово берет стахановка 
цеха № 1 тов. Постникова.

-  Я поддерживаю пред
ложение тов. Ж уковско
го, — говорит она. —• Зоя 
Александровна Такунцева 
вполне заслуживает того 
чтобы мы ее выдвинули 
кандидатом в Окружную 
избирательную комиссию 
Я ее знаю с 1943 года. Она 
умело руководит нашим 
цехом и пользуется боль

ным авторитетом. Тов. 
Такунцева награждена ме
далью „За доблестный труд 
в Великой Отечественной 
войне 1941 1945 ГГ.“

Мастер первого цеха тов. 
Соболева рассказала о том, 
что тов. Такунцева работает 
в консервном цехе 9 лет. 
Здесь она работала контро
лером, химиком и, наконец, 
стала начальником цеха.

—Я ,—говорит тов. Собо
лева,—горячо поддержи
ваю кандидатуру тов. Та- 
кунцевой.

Общее собрание едино
душно постановило в со
ответствии со статьей 40 
„Положения о выборах в 
Верховный Совет РСФСР" 
выдвинуть кандидатом в 
состав Окружной избира
тельной комиссии по вы
борам в Верховный' Совет 
РСФСР по Ханты-Мансий
скому избирательному ок
ругу № 601 от коллекти
ва рабочих, инженерно-тех
нических работников и 
служащих Самаровского 
консервного завода Такун
цеву Зою Александровну.

Когончина Фаина Матвеевна— кандидат от коллектива ледунилища
В зале Ханты-Мансийс

кого педагогического учи
лища собрались 170 уча
щихся и преподавателей, 
чтобы выдвинуть канди 
дата в состав Окружной 
избирательной комиссии 
по выборам в Верховный 
Совет РСФСР.

Собрание открывает ди
ректор педучилища тов. Ве
личко Г. Т.

Первой слово берет пре
подаватель тов. Арайс Н. И. 
Она выдвигает кандидатом 
в состав Окружной избира
тельной комиссии лучшую

ученицу педагогического 
училища,дочь хантыйского 
народа Когончину Фаину 
Матвеевну.

Предложение тов. Арайс 
поддержали в своих высту
плениях учащиеся Осипова, 
Чейметова, Силина, Кузне
цова и директор педучили
ща тов. Величко.

У чащаяся Чейметова 
сказала, что Когончина за
воевала любовь и уваже
ние всего коллектива от
личной учебой, образцо
вым поведением и чутко
стью к товарищам/Она бу

дет достойным кандидатом 
в состав Окружной изби
рательной комиссии. .

Общее собрание учащ их
ся и преподавателей пед
училищ а единодушно при
няло решение выдвинуть 
кандидатом в состав Ок
ружной избирательной ко
миссии по выборам в Вер
ховный Совет РСФСР по 
Ханты-Мансийскому изби
рательному округу №  601 
лучшую ученицу педаго
гического училища, члена 
ВЛКСМ Когончину Фаину 
Матвеевну.

От профсоюза работников медико-санитарного труда выдвигается 
кандидатура тов. Шутовой А. 0.

Вчера состоялось засе
дание президиума Ханты- 
Мансийского окружного 
комитета профсоюза работ 
виков медико-санитарного 
труда с участием предсе
дателей месткомов и проф
союзного актива. На засе
дании был обсужден вон 
рос о выдвижении канди
дата в состав Окружной 
избирательной комиссии по 
выборам в Верховный Со
вет РСФСР.

С предложением высту
пила окружной инспектор

[охраны материнства и мла
денчества т. Спиридоно
ва. Она предложила выд
винуть кандидатом в сос
тав Окружной избиратель
ной комиссии по выборам 
в Верховный Совет РСФСР 
главного врача окружной 
поликлиники Ш утову Ан
ну Степановну. Тов. Спи
ридонова охарактеризова
ла ее как хорошего врача 
общественника. Тов. Шуто
ва имеет трудовой стаж 
20 лет, награждена меда
лью „За доблеотный труд

в Великой Отечественной
войне 1941—1945 гг ."

Выступившие затем тов. 
Вторушина, тов. Возилло, 
тов. Губана поддержали 
это предложение.

Президиум окружного ко
митета профсоюза работ
ников медико-санитарного 
труда единодушно решил 
выдвинуть кандидатом в 
соотав Окружной избира
тельной комиссии по выбо
рам в Верховный Совет 
РСФСР врача Анну Сте« 
пановну Шутову.
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В ЦЕНТРАЛЬНОМ КОМИТЕТЕ ВЛКСМ

Об участии комсомольских организаций 
в подготовке и проведении выборов 

в Верховные Советы союзных 
и автономных республик

ЦК ВЛКСМ обсудьл во
просы, связанные с уча 
стием комсомольских орга
низаций в подготовке и 
проведении выборов в Вер 
ховные Советы союзных и 
автономных республик.

Предстоящие в феврале 
1947 года выборы в вкс 
шие органы государствен
ной власти союзных и ав 
тономвых республик выз
вали у советской моло
дежи новый подъем полИ' 
тической и производствен
ной активности.

ЦК ВЛКСМ предложил 
всем комсомольским орга 
еизациям, членам ВЛКСМ 
принять активное участие 
в проведении организацион
ной и агитационно пропа
гандистской работы.

Комсомольские организа
ции должны развернуть 
боевую агитацию и про 
паганду среди молодежи, 
разъяснить ей великие 
п р и н ц и п ы  Конституции 
СССР, а также коеститу 
ций союзных и автоном
ных республик, преимуще
ства советского общест
венного и государственно 
го строя, обеспечивши? 
нашу "победу в Отечест
венной войне, преимуще
ства самой передовой в 
мире советской, подлинно 
народной демократии, ее 
превосходство над б у ржу аз 
ной демократией. Необхо
димо разъяснить молоде
жи ее огромную роль в 
успешном выполнении пя 
тилетнего плана восстанов
ления и развития народ
ного хозяйства.

ЦК ВЛКСМ обязал ком
сомольские организации 
проводить лекции, докла
ды, беседы, организовы
вать митинги и собрания 
молодых избирателей.

Городские комсомольские 
организации должны помочь 
сельским райкомам комсо 
мола в проведении агита 
ционно - пропагандистской

работы на селе. Нужно 
послать туда опытных лек
торов и докладчиков, агит
бригады, отправить кино
передвижки, фотовыставки, 
литературу.

Комсомольским организа
циям предложено выдви
гать лучших представите
лей молодежи в избиратель
ные комиссии, в качестве 
доверенных лиц, докладчи
ками, пропагандистами, 

'агитаторами и организато
рами массовых мероприя
тий.

ЦК ВЛКСМ обязал ком
сомольские газеты и жур
налы развернуть среда 
молодежи широкую пропа
ганду Сталинской Консти
туции и конституций со
юзных и автономных рес
публик, советского избира
тельного закона, помещать 
статьи о пят идет нем плане, 
об участии молодежи в 
борьбе за выполнение и 
перевыполнение программы | 
новой стали иску й пяти лет - ‘ 
ки, а также обобщать и 
распространять опыт пред 
выборной организационной 
и агятациогтао--пропаган
дистской работы комсомоль
ских организаций. Всем 
комсомольским организа
циям предложено шире 
развернуть соци&лиоти? 
ческое соревнование моло
дежи за досрочное выпол 
нение производственных 
планов, за дальнейшее по
вышение производитель
ности труда и улучшение 
качества продукции.

ЦК ВЛКСМ рекомендовал 
вопрос об участии комсо
мольских организаций в 
подготовке и проведении 
выборов в Верховные Сове
ты союзных и автономных 
республик обсудить на 
очередных пленумах, коми 
тетах ВЛКСМ, на город
ских и районных собра 
ниях комсомольского акти
ва, а также на собраниях 
первичных организаций.

(ТАСС).

Агитаторы вышли 
на десятидворки

На-днях состоялось ин
структивное совещание аги
таторов Горно Филинской 
первичной парторганиза
ции. Зав. отделом пропаган 
ды и агитации Самаровско 
го райкома ВКП (б) тов. 
Ванаг оделал доклад о за
дачах агитаторов в связи 
с выборами в Верховный 
Совет РСФСР.

О получением „Положе
ния о выборах в Верхов
ный Совет РСФСР** 15 аги 
таторов Горно-Филинска, 
большинство которых сос
тавляет сельская интелли 
генция, вышли на десяти 
дворки и начали проводить 
беседы по изучению изби
рательного закона.
Секретарь первичной парт

организации тов. Быдаяов 
повседневно руководит ра
ботой агитаторов, советует 
им, как наиболее живо, ин
тересно и доходчиво про
водить беседы.

Г.Егоров.

ИЗУЧАЮТ ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ЗАКОН
В районах округа широ

ко развернулась агитацион
но-массовая работа по под 
готовке к выборам в Вер
ховный Совет РСФСР.

В Кондинском районе 
разъяснение избирательно
го закона ведут 479 агита
торов.

236 агитаторов Ларьякг 
ского района, которые вхо-

КУРСЫ 
КУЛЬТПРОСВЕТРАБОТНИКОВ
9 декабря закончили свою 

работу трехмесячные кур
сы культпросветработни
ков округа, на которых 
обучался 21 человек, из 
них 8 человек из корен
ных национальностей Се
вера.

Участники курсов изу
чали историю СССР, Кон
ституцию СССР, историю 
ВКП(б), Закон о пятилет
ием плане восстановления 
и развития народного хо
зяйства СССР, русский 
язык, историю литерату
ры, основы агрономии 
а зоотехнии, географию 
и предметы специального 
цикла по культурно-про
светительной работе. Хо
рошие показатели в учебе 
имеют курсанты Вынги- 
лев П, Е., Лырщиков Ф.С. 
и Аликсакова М. Я. (Бе
резовский район), Наумов 
А Г., Першин А. А., Леж
нева И. И. (Сургутский 
район) и другие.

Все окончившие курсы 
культпросветработников на 
правлены в распоряжение 
районных отделов культ 
проеветработы.

Международный обзор

дят в состав 16 агигколлек*' 
тивов, также приступили! 
к изучению среди избира 
телей Конституции РСФСР 
и „Положения о выборах 
в Верховный Совет РСФСР“ 
На темы, связанные с выбо 
рами в Верховный Совет 
республики, прочитано сре
ди избирателей 26 докла
дов и 7 лекций.

ПОПОЛНИЛИ АГИТКОЛЛЕКТИВ
Цингалинская первичная 

парторганизация, где сек 
ретарем тов. Пуртов Ц.В , 
на собрании обсудила воп
рос об усилении агнтаци 
онно пропагандистской ра
боты в связи с выборами 
в Верховный Совет РСФСР.

Партсобрание решило 
пополнить состав агиткол
лектива за счет подготов I

ленных товарищей из чис
ла коммунистов, комсо
мольцев и беспартийной 
сельской интеллигенции.

Сейчас при Цангалия- 
ской парторганизации нас
читывается 20 агитаторов. 
Все они приступили к разъ 
яснению Конституции 
СССР и избирательного за
кона среди трудящ ихся.

По следам наших 
выступлений

НЕГОДНЫЙ СТИЛЬ РАБОТЫ*
15 октября в нашей газете 

была помещена керреспонден 
иия .Негодный стиль работы*, 
касающаяся деятельности пер
вичной парторганизации поссо  
вета.

По поводу этой корреспонден
ции Самаровский райком ВЮ1(б) 
сообщ ил нам следующее:

.Нами была проведена про
верка работы первичной парт
организации поссовета. Указан 
ные в заметке факты плохой ра
боты подтвердились. Итоги иро 
верки и заметка .Негодный 
стиль работы* обсуждались на 
партийном собрании первичной 
парторганизации поссовета, а 
также о работе первичной парт- 
ор)анизации слушался вопрос 
на бюро райкома ВКП(б). Сек
ретарю первичной парторгани
зации указано на слабую рабо
ту партор*анизации и даны кон
кретные указания об улучшении 
внутрипартийной и агитационно- 
массовой работы*.

В Нью-Йорке Совет Министров 
Иностранных Дел закончил рас
смотрение несогласованных ста
тей и окончательное редактиро 
ванне текстов мирных договоров, 
(еред ним стояли очень слож 

ные задачи.
Среди иностранных журналис

тов нашлась любители удить ры
бу в мутной воде. С целью за 
пугать малые страны и запутать 
обстановку они стали было пи 
сать, что общего мира подписать 
не удастся, что придется заклю
чать сепаратные (отдельные) д о 
говора и т. д.

Но вот прошло лишь несколь
ко недель и оказалось, что ни 
чего непреодолимого нет. Уда
лось найги согласованные реш е
ния. Принят демократический 
статут Свободной территории 
Триест. Определен порядок вы во
да иностранных войск с этой 
территории. Исправлены реш е
ния в отношении репараций с 
Болгарии. Отвергнуты террито 
риальные требования со стороны 
Греции. В Париже сумма репа
раций с Болгарии была назначе 
на в размере 125 миллионов дол
ларов. Теперь министры ееумень  
шили до 70 миллионов. О преде
лены репарации с Италии в поль
зу Югославии, Греции н Алба 
нии. В итоге согласованы все о с 
новные статьи по всем пяти м ир
ным договорам—с Италией, Ру  
мынией, Венгрией, Болгарией и 
Финляндией.
Совет Министров подошел уж е  

к решению практических вопро
сов порядка подписания разра 
ботанных договоров. В течение 
месяца будет итти редактирова
ние и сверка текста на разных 
языках. Подписание мирных д о 
говоров предполагается провес
ти в феврале 1947 года.

Теперь на очереди самый 
сложный мирный договор—до
говор с Германией. Он будет  
обсуждаться нл следующей сес
сии Совета Министров Иностран
ных Дел. Тов. Молотов пред
ложил созвать ее в феврале 
будущ его года в Москве.

Иностранная печать, подводя 
итоги работы Совета Министров, 
с большим удовлетворением  
отмечает достигнутые успехи. 
Газеты подчеркивают роль тов. 
Молотова, настойчиво и после
довательно добивавшегося проч  
ного соглашения. Советская де
легация вдохновлялась тем, что 
дело прочного мира отвечает 
жизненным интересам народов 
всех стран. * * *

Главное место в работе Гене
ральной Ассамблеи Организации 
Объединенных Наций сейчас за 
нимает вопрос о  сокращении

вооружений, внесенный в повест
ку дня советской делегацией.

В своем выступлении 4 декабря 
глава советской делегации тов. 
Молотов заявил, что стремясь 
к единодушному решению, он 
готов принять за основу амери
канский проект.

Вместе с тем тов. Молотов 
предложил поправки, направлен
ные к тому, чтобы комиссия по 
атомной энергии обеспечила 
скорейш ее выполнение возложен
ных на нее задач и внесла свой  
доклад в Совет Безопасности. 
Совет Безопасности, в свою  
очереть, должен ускорить рас
смотрение проекта конвенции 
(соглашения) о  запрещении атом
ного оружия.

В связи с вопросом об органи
зации контроля за сокращением  
вооружений и выполнения реш е
ния о запрещении атомного о р у 
жия, иностранная печать вновь 
подняла кампанию по вопросу о  
правиле единогласия в Совете 
безопасности, утверждая, что 
правило единогласия (право 
«вето») будет мешать осущ еств
лению контроля.

Выступая по этому вопросу, 
тов. Молотов заявил, что прави
ло единогласия может быть при
менимо лишь в Совете Безопас
ности при разработке самого р е 
шения о  контроле, .н о  когда р е 
шения о  создании контрольных 
комиссий будут приняты и кон
трольные комиссии гриступят к 
своей работе, они,действительно 
будут работать по тем правилам, 
которые будут выработаны для 
них Советом Безопасности.* Та
ким образом, в комиссиях пра
вило обязательного единогласия 
великих держав применяться не 
будет.

Позиция советской делегации, 
присоединившейся к американ
скому проекту и уточнившей п о
нимание вопроса о контроле, выя- 
вала единодушное одобрение. 
Английская газета „Дейли Экс
пресс* пишет: „Путь к разоруж е
нию попрежнему идет через 
трудные места. Однако те, кто 
идет по нему, вдохновлены сей
час обнадеживающим видением 
цели*. Даже реакционная газета 
.Дейли Мейль* должна была 
заявить, что Рогсия дает всему 
миру .надеж ду на мир*. Все это 
не означает, что дальнейшее о б 
суждение пойдет легко. Уже на 
последних заседаниях и американ
ский и английский делегаты сд е
лали немало для того, чтобы у с 
ложнить решение вопроса. Одна
ко советская делегация ведет 
упорную и настойчивую борьбу  
за сокращение вооружений и з а 
прещение атомного оружия.

В. Гришанин.

Ожесточенные бои в Индонезии
ГААГА, 11 декабря. ('ТАСС). 

По сообщениям из Индонезии, 
положение ва Яве и Суматре ос
тается напряженным. Агентство 
АНП сообщает, что в Медане и в 
районе Паданга беспрерывно про 
исходит перестрелка. На Яве, в 
районах Бандунга и Семаранга, 
голландские патрули ведут бои 
против индонезийцев. Тяжелые

Сура-бои происходят в секторе 
байи.

Демократическая печать, сооб
щая о кровавых боях в Индоне
зии, продолжает резко критико
вать правящие круги Голландии, 
которые ответственны ва расту
щее напряжение в Индонезии и 
за продолжающиеся провокации.

Использование германских 
специалистов в США

ВАШИНГТОН, 9 декабря | стях. 120 немцев 
(ТАСС). Военное министерство 
США объявило о  плане разме
щения в военной промышлен
ности США новой партии гер 
манских ученых общей числен
ностью в 1.090 человек.

По заявлению военного мини
стерства, немцы работают в об
ластях электроники, сверхзву
ковых скоростей, управляемых 
снарядов, реактивных двигате
лей, горючего, смазочных мате
риалов, дизельных моторов, тур 
бореактивных двигателей, а так
же оптики, химии, аэродинами
ки и во многих д о т 1 их обла-

работают над 
проектированием ракет в Уайт- 
сендзе (штат Нью Мексико) я 
Портблнссе (штат Техас). Д ру
гие работают над усоверш ен
ствованием легкого 12 цилинд
рового дизелЫгого мотора, глав
ным образом для локомотивов, 
н над ленточным парашютом, 
состоящим из переплетенных и 
сшитых перфорированных лент.

Ответ. 
А. И.

редактор
ЦИБИЛЕ8.

Ханты Мансийский посиромкомбвяат 
извещает все организации я граждан о 
приеме закаяов из давальчесного нате 
риала ва художественные работы:

а) Вышивку белья, скатертей, штор, 
салфеток, платков и т. д.

б) Вявку платков, ш але! и шарфов 
ив шерсти и иуха, стежку одеял.

в) Рисование картин иа полотне 
насланными и акварельвыии красками.

Здесь же принимаются аакавы ва 
индивидуальный пошив в реставрацию 
всех видов одежды, платья, белья ■ 
обуви. Адрес; п. Ханты-Мансийск, ул* 
Красная, 6.
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